

令和6年度 学校だより 5月号

風は竹子から

霧島市立竹子小学校

「思いをめぐらす」

校長 寶満 幸博

朝、校門で立哨をしていますと、子供たちが、私の前で立ち止まって、「おはようございます。」と元気よくあいさつをしてくれます。特に高学年の子供たちは、立ち止まってあいさつをすることが習慣になっており、立派な態度で感心します。中には、遠くから走ってきて「おはようございます。」と元気よく声をかけてくれる子供がいたり、「最初はグー、じゃんけんポン」と毎朝、私とじゃんけんをしたりする子供もいます。時には、朝、校長住宅に迎えにきてくれる子供もいます。この朝の一時がとても楽しみで、ほっと、温かい気持ちとやる気でいっぱいになります。

しかし、毎日、すべての子供が元気よくあいさつができるわけではなく、いつもと違う小さな声で、「おはようございます。」と何だか元気がない様子の子供がいたり、立哨の時間が過ぎてても姿を見ることができない子供がいたりします。そんな時は、「昨日、何かあったかな。」「友達関係かな。」「勉強のことかな。」「ケガの影響かな。」「何かの病気かな。」等、非常に気になります。朝の子供たちの様子について、先生方もよく観察しており、話題にし、互いに情報を共有し合い対処しています。しばらくして、授業や休み時間の様子を見ていますと、朝、元気がなかった子供もしっかりと発表したり、みんなと一緒に遊んだりしており、よかったなとほっとします。

22名の子供たち一人一人が、いろいろな思いを抱えて学校生活を送っています。集団生活ですので、思い通りにはいかないことも多いと思いますが、学級や学校での授業や話し合い活動等を通して、子供たちが主体的に取り組めるように、先生方と話し合っ進めています。子供たちが、毎日元気よく、充実した気持ちで一日を過ごすことができるように、全職員協力して進めていきます。

交通安全教室

15日(水)、講師として警察や交通安全協会の方々を招聘し、交通安全教室を行いました。1・2年生は横断歩道の渡り方を、3年生以上は自転車の点検や乗車訓練を行いました。

点検の際には、「ぶたはしゃべる」(ブレーキ、タイヤ、ハンドル、車体、ベル)の合言葉も教えていただき、日常点検の大切さをあらためて学びました。



令和6年度 PTA 三役

4月30日(火)にPTA総会を開催し、三役が選出されました。

PTA会 長：山下 博孝さん
// 副会長：肥後 智博さん
// 書記：壹岐 隆弘さん

まちが大すきたんけんたい!

15日(水)、1年生、2年生合同で、生活科「まちが大すきたんけんたい」の学習を行いました。

今回、訪問させていただいた場所は、「竹子の里 きらく館」でした。

子どもたちは、「どんな物が売られているのか」「売られている花々の種類は何か」など、たくさん質問しました。

おかげさまで、竹子のことについて学ぶよい機会となりました。



水無月【6月の行事予定】 June

- 1日(土)PTA 愛校作業予備日
 - 3日(月)命の教育の日、読書旬間(~16日)
 - 4日(火)歯と口の健康週間(~10日) プール掃除
 - 8日(土)土曜授業日
 - 13日(木)幼保小連絡会
 - 14日(金)学校保健委員会
AED 講習会(家庭教育学級)
 - 18日(火)移動図書館日
 - 19日(水)第3回PTA理事会
 - 28日(金)プール掃除
- ※ 行事の期日は、変更になる場合があります。